

CONSEJO DE ADMINISTRACION DE ACCIONA,S.A.

ADAPTACION DE LOS SISTEMAS DE INFORMACION DEL GRUPO ACCIONA AL AÑO 2000

En la elaboración de los sistemas informáticos que están actualmente funcionando, por razones de economía de recursos físicos, se estableció la representación del año mediante dos dígitos, dando por supuesto que los dos primeros dígitos del año eran "19". Este sistema de representación es válido en el periodo 1900 – 1999, pero plantea problemas a partir del año 2000.

Como consecuencia de la programación actual de los procesadores se van a producir errores de tratamiento de la información que van a afectar a cálculos, comparaciones de fechas o incluso que dejen de funcionar.

Este asunto ha sido objeto de análisis en la Unión Europea que ha emitido una comunicación titulada "El problema informático del Efecto 2000", alentando a las Administraciones Públicas y al sector privado para que tengan sus sistemas informáticos a punto para el año 2000.

Ante esta situación el Grupo Acciona ha procedido a una revisión profunda de las implicaciones del efecto 2000 y las medidas necesarias para evitar las consecuencias negativas del mismo.

Las actuaciones más importantes llevadas a cabo por el Grupo Acciona para solventar el efecto 2000 son las siguientes :

- Desde que se empezó a desarrollar aplicaciones en el entorno WINDOWS, se decidió que todas las fechas se incluyeran con 4 posiciones para el año, por lo que en estas aplicaciones la llegada del año 2000 no presenta ningún problema.
- Las aplicaciones que están funcionando en la actualidad y que ya tienen resuelto el efecto 2000 son las siguientes :
 - GESCON
 - PLAN DE CALIDAD
 - ESTRUCTURA
 - MARKETING
 - APROVISIONAMIENTO
 - FENIX
 - GESTION DE RECURSOS HUMANOS
 - FORMACION

➤ Están desarrollando con este mismo criterio :

- FACTURACION
- ADMINISTRACION DE RECURSOS HUMANOS
- COSTES

Por otra parte, uno de los requisitos que se exigió en la selección del paquete contable, fue que tuviera resuelto el efecto 2000.

➤ El Grupo Acciona exigirá a sus proveedores de bienes y servicios la conformidad con el año 2000 de los productos adquiridos.

➤ El Grupo Acciona adoptará todas las medidas necesarias para garantizar que los bienes y servicios suministrados a sus clientes sean de conformidad con el año 2000.

Por lo anteriormente expuesto el Grupo Acciona ha tomado gran parte de las medidas necesarias para adaptar los sistemas de información al año